

Ressort: Entertainment

Khloé Kardashian geht ohne Wimperntusche nicht aus dem Haus

Los Angeles, 15.08.2013, 21:09 Uhr

GDN - Der Reality-TV-Star Khloé Kardashian geht nach eigenem Bekunden nie ohne Mascara aus dem Haus. "Ich liebe Mascara, ich bin ein richtiger Mascara-Junkie. Ich kann ohne Mascara nicht außer Haus gehen und mein ganzes Leben dreht sich darum, den perfekten Mascara zu finden", sagte die 29-Jährige dem "Look"-Magazin.

Zusammen mit ihren beiden Schwestern Kim und Kourtney hatte Khloé unlängst eine neue Kosmetiklinie entworfen und ist von dem Ergebnis begeistert. "Ich liebe unseren `Stroke of Midnight`-Mascara. Er erzeugt den `Falsche Wimpern`-Effekt ganz ohne Aufkleben. Ich bin total begeistert", so Kardashian. Bei der Entwicklung der Kosmetiklinie sei es unter den Kardashian-Schwestern zudem zum Streit gekommen, verriet die 29-Jährige. "Wir haben uns darüber gestritten, wer unsere Sachen zuerst ausprobieren durfte."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19749/khlo-kardashian-geht-ohne-wimperntusche-nicht-aus-dem-haus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619